

MUSIK

Konzerte im Bürgerhof

Auch dieses Jahr finden wieder die „Konzerte im Bürgerhof“, veranstaltet durch das Freiwilligen-Zentrum Augsburg und das Bündnis für Augsburg, statt. Von Donnerstag, 26. Juni, bis Samstag, 28. Juni, werden im Innenhof des Verwaltungsgebäudes am Rathausplatz zwischen 18 und 24 Uhr kostenlose Konzertabende mit verschiedensten Bands veranstaltet. Während am Donnerstag internationale Musiker auf der Bühne stehen, am Freitag Augsburger Szene-Bands die Abendgestaltung übernehmen, werden am Samstag junge und ältere Künstler aufeinandertreffen. (*delf*)